

# La Nueva España

## de Gijón

DOMINGO, 30 DE NOVIEMBRE DE 2025 | DIRECTOR: GONZALO M. PEÓN

NÚMERO 29.946 AÑO LXXXIX | 2,50 EUROS | PRENSA IBÉRICA

Asalta a punta de pistola una gasolinera en Laviada y se da a la fuga con parte del dinero de la caja

PÁGINA 10

Revista «Mía»

Por solo 1 euro + periódico

Quinta entrega de la colección NOVELAS DE AVENTURAS

«Travesía del Horizonte», de Javier Marías

Por solo 6,95 euros + periódico

Consigue hoy la cartilla para un fantástico

Lote de Vinos

Con LA NUEVA ESPAÑA y Masymas  
Por solo 19,98 euros + cupones

EL PRESUPUESTO REGIONAL DE 2026, PRÁCTICAMENTE ATADO

## Barbón concede a Tomé la tasa turística que rechaza la hostelería

La diputada del Grupo Mixto garantizará al PSOE sacar adelante sus cuentas a cambio del polémico impuesto a los visitantes, másteres gratis y más médicos. La oposición critica el acuerdo de la izquierda «con una tránsfuga» y la patronal insiste en reclamar la bajada fiscal

PÁGINAS 14 Y 15

Ángel González



**El Orfeón del Grupo Covadonga celebra sus bodas de plata**

El Orfeón del Grupo Covadonga celebró ayer sus 25 años de historia por todo lo alto. Lo hizo con un concierto masivo en el centro municipal integrado de Gijón Sur en una tarde en la que las voces de la agrupación dieron lo mejor de sí. En la actuación también participó el coro Ángel Émbl. «Queremos que esto sea un impulso hacia el futuro», celebró el presidente del club, Joaquín Miranda.

PÁGINA 7

Los latiguillos dominantes en la sociedad de una época determinada son más denotativos de su estado de ánimo que las encuestas. En el fondo vienen a ser sus ruidos, igual que el de la mar da cuenta del estado de su genio. Una especie de bufidos sin acometida. Ronquidos diurnos. Quizás el más extendido actual-

### Latiguillos de actualidad

PEDRO DE SILVA

mente sea «es lo que hay», una sutura de realismo para que algo que pasa se quede en eso, dejándolo sin oxígeno hasta que se apaga. Otro frecuente, éste para asumir desmanes y tragedias sin rebelarnos frente a ellas, o incluso consentirlas (de hecho lo usó Trump ante el Príncipe Salman, sobre el asesinato de

Khashoggi), sería «cosas que pasan». Uno más, con el que echamos a un lado o mandamos al archivo temas escabrosos en los que mejor no implicarse, es «dejémoslo estar». Una aguda, una grave y una esdrújula para formar un triángulo de fatalismo, conformismo y resignación.

### EDITORIAL

### Una inaceptable regresión con la violencia machista

Pasó el 25-N, parece que los ecos de la movilización se han apagado, pero resulta imprescindible continuar hablando de la violencia contra las mujeres. Los comportamientos machistas no renuncian. Con más medios y mayor concienciación que nunca, la sociedad vive, paradójicamente, un momento en el que surgen síntomas de retroceso muy preocupantes.

PASA A LA PÁGINA 2